

# El tamaño importa: ¿Qué es la dihidrotestosterona o DHT para agrandar el clítoris?

Los tratamientos para hacer crecer este órgano (se dice que potencian el placer) causan furor en EE. UU. ¿Pero son todo ventajas?



por ERIN QUINLAN  01/10/2022





TANJA IVANOVA / GETTY IMAGES

**En España este medicamento no se puede comprar libremente en la farmacia.**

Así lo explica la ginecóloga Marta Sánchez-Dehesa Rincón, directora de HM IMI

Toledo: “Debe ser prescrito por un médico, previo estudio y anamnesis. En la menopausia, como en otras situaciones a lo largo de la vida de una mujer, pueden ocurrir cambios en las características de los tejidos, atrofia, disminución en la vascularización y sensibilidad del clítoris, merma del deseo sexual por el descenso de ciertas hormonas que actúan como neuroesteroides, etc. Y el tratamiento con DHT mejora los cuadros de las pacientes”.

PUBLICIDAD - SIGUE LEYENDO DEBAJO

Kristie no pudo conseguir este fármaco por la Seguridad Social, así que lo adquirió en el mercado negro, porque su obsesión era agrandar su clítoris. Pero seamos claras: **este órgano es más que un botón lleno de nervios cerca del hueso pélvico**. Esa sólo es la parte visible, el glande. En realidad, se extiende varios centímetros hacia el interior del cuerpo con una forma similar a la de un ala, y toda su estructura responde a las señales de excitación. **La genética es el principal determinante del tamaño del clítoris**, aunque la testosterona natural



ante no pudo conseguir este tamaño por la seguridad social, así que lo adquirió en el mercado negro, porque su obsesión era agrandar su clítoris. Pero seamos claras: **este órgano es más que un botón lleno de nervios cerca del hueso pélvico**. Esa sólo es la parte visible, el glande. En realidad, se extiende varios centímetros hacia el interior del cuerpo con una forma similar a la de un ala, y toda su estructura responde a las señales de excitación. **La genética es el principal determinante del tamaño del clítoris**, aunque la testosterona natural (la que produce el cuerpo por sí solo) también podría desempeñar un papel importante. Y no hay duda de que la testosterona sintética y las hormonas que la llevan (cremas, geles o inyecciones administradas en otras partes del cuerpo) pueden aumentar el tamaño del clítoris, al unirse a sus receptores de andrógenos y aumentar el flujo sanguíneo.

No obstante, **la satisfacción sexual no sólo depende del tamaño del clítoris**. Por ejemplo, a día de hoy no existen pruebas científicas de que, al ser más grande, desarrolle terminaciones nerviosas adicionales. “Sin embargo, **es posible que una mayor superficie permita que ciertas sensaciones**, como el torrente sanguíneo de la excitación o el contacto físico, sean más notorias. En todo caso, este efecto no es el único que provoca la DHT: el aumento de la libido favorece una mejor lubricación y excitación sexual”, confirma la doctora Marta Sánchez-Dehesa Rincón.



JASMIN MERDAN / GETTY IMAGES

Pero no todo son bondades. ¿Qué hay de **los posibles efectos secundarios que conlleva tomar testosterona**? La especialista médica incide en la importancia de pautar la medida adecuada: “Prescribir la dosis correcta es básico, ya que **niveles elevados de esta hormona en la mujer pueden provocar el desarrollo de caracteres sexuales masculinos**”.

Son conocidos algunos de los más visibles, como la **proliferación del vello corporal, el debilitamiento del cabello, el acné o una voz más grave, pero también pueden darse problemas de ovulación o colesterol alto**. En el caso de Kristie, poco después de comenzar a usar DHT por su cuenta, experimentó taquicardias, una sensación de rabia inusual e insomnio, lo que la llevó a reducir la cantidad empleada. “No estaba aplicándome la dosis correcta”, afirma.